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CONTACTEZ
NOUS

L'atelier FALC

de Café&Co

Rendez vos documents
accessibles

Facile a lire
et à comprendre



Texte d'origine

les personnes malades,
les personnes âgées,
les familles,
les professionnels.

Le ministre de la Santé
et la ministre de la Culture
travaillent ensemble pour proposer
des activités culturelles
dans les hôpitaux pour :

Le ministère de la Santé et le ministère de la
Culture conduisent une politique commune
d’accès à la culture pour tous les publics en
milieu hospitalier. Le public visé englobe
l’ensemble de la communauté sanitaire :
personnes hospitalisées, personnes âgées,
familles, professionnels de la santé et du médico-
social.

mieux comprendre,
faire des choix,
développer la confiance en soi,
être citoyen.

C'est l'adaptation de vos documents
en Facile A Lire et à Comprendre.
Le FALC rend l'information écrite plus simple
pour tous.
Cela permet à chacun de :

Le FALC c'est quoi ?

Le FALC pourquoi ?

Exemple

Texte FALC

L'obligation d'accessibilité est inscrite
dans la loi du 11 février 2005
pour l'égalité des droits et des chances.
Le FALC permet de rendre
votre communication accessible à tous.


